
 

 

   司会進行／渡久地 明 

   ロータリーソング／手に手つないで・四つのテスト 

   入会式／松原 栄松氏（東運輸（株）代表取締役） 

   メークアップ／小林昌道・大濵達也・佐久本 達 

                          （計 3 名） 

 

 

会員総数 ３８名 出席義務会員 ３７名 

出席数  ２３名 欠席数     １４名 

出席率 ６２．１６％（８月 通算出席率 ６４．４２％） 

 

 

 

 

ＢＯＸ ￥1,000（累計￥17,000） 

コイン ￥6,375（累計￥14,951） 合計￥31,951 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8 月に入りまして、台風が来たせいか少し涼し

くなってきた感じもしますが、まだまだ暑い日が

続きます。熱中症に気をつけて頂きたいと思いま

す。私は大丈夫なんですが、携帯が熱中症のよう

になりまして、熱くなって、今朝からまったく通

じなくなりまして、ショップに行って 2 時間くら

いで直ってきました。情報化の時代ですから、携

帯の存在は大きいなと思っております。 

さて、今月は会員増強月間です。RI 会長も会員

増強を大きなテーマの 1 つに挙げております。先

週の情報広報委員会で HP の取組をしましたが、

これも会員増強の一環としてやるという話でした。

情報をいい形でまとめながら、我々ロータリーク

ラブを理解して頂く、そして理解した方に入会し

て頂くという事は、本当に大事だと思っています。 

そういう事で本日は入会の方をお迎えすることが 

 

 

出来るわけですが、今年度 40 名を掲げております

ので、引き続き会員の増員を図って行きたいと思 

いますので、皆様のご理解とご協力をお願い致し

ます。 

先ほど、11：45 から戦略計画委員会の第 1 回の

会議を開催しました。この委員会は今年度から設

置していますが、会長経験者の皆さんで集まって

頂いて、クラブで重要な課題も含めて、テーマを

議論して頂くそれを理事会に提案して頂くという

ふうに位置付けました。内容に関しましては、委

員長の仁開さんに報告して頂きます。 

本日は入会式と戦略計画委員会、この 2 つの内

容で例会を進めさせて頂きたいと思います。どう

ぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

東運輸（株） 代表取締役 

 

 

 

 

 

 

生年月日：１９５４年９月１５日（60 歳） 

 

 

 

改めまして、東運輸の松原でございます。只今入

会を認めて頂きまして、ありがとうございます。

先ほど名札も戴いて、名札の重みと今宣誓した通

りロータリアンとしての義務と責任を果たしてい

きたいと思います。何分このような組織に加入す

るのは初めてですので、よろしくお願い致します。 

 

 

 

新 賢次会長⇒上原 秀政氏 

 

会員増強月間にも当たりますので、認証バッチ

を贈呈させて頂きたいと思いますが、これは新会

員を推薦した、その功労に対して贈られるピンで

第６回（通算２６６7回）例会記録 ２０１５年（平成２７年）８月１２日（水） 

出 席 報 告 

本日のニコニコ 

会長挨拶 ： 新 賢次 

入会式 ： 松原 栄松氏 

会員増強の認証品贈呈 

す。ブルーの板が付いていまして、この板がラン

クがあって、次はブロンズだそうです。今回は 6

月に新会員を推薦して頂いた上原秀政さんに RI

会長より送られてきました。 

「この度は新会員をご 

推薦頂き、心より感謝 

を申し上げます。新会 

員が増えることはロー 

タリーの地元や世界で 

行う活動の力が大きく 

なることを意味します。 

さらに 1 名の会員をご推薦戴いた場合は認証レベ

ルがブロンズになります。ロータリーだからこそ

得られる喜びと充実感を多くの方々と分かち合っ

て頂けることを願っております。RI 会長」 

 

 

 

戦略計画委員会 委員長 

 

石垣ロータリークラブ要覧が既に出来上がって、

皆さんもらっていると思います。その中の組織図

に戦略計画委員会が今年度から設置されています。

メンバーは会長経験者という事になっています。

今日初めての委員会を顔合わせという形で開きま

した。どういう内容が決まったか、これからどう

やっていくかをご報告したいと思います。 

まず、どうやっていくかというのは、この委員会

は理事会をサポートまたはアドバイスをする機関

と考えて頂きたいと思います。たまたま縁があっ

て私が委員長になっています。会長幹事も出席し

ていただきますが、今日話したのは、今年度は 55

周年ですので、どのようにすればいいのかを話し

合いしました。石垣 RC の第 1 回例会日が 3 月 23

日になっていますので、今の所 3 月 23 日前後、出

来たら前がいいと思っております。 

また、ロータリー財団に関して話し合いました。

特に石垣 RC に関係するのは、地区補助金という

のがあります。去年も貰って、今年も承認されて、

補助金を頂けることになっています。私の会長の

時も補助金を利用して、八重高にパソコンを寄付

しています。私と前原さんと奥平さんでロータリ

ー財団セミナーに出席しました。そしたら目標額

がありまして、地区からは 1 人 100 ドルを目標に

して頂きたいというのがありますので、石垣が

4000 ドル（100 ドル×40 名）を目標にしていま

す。実績はどうかというと 740 ドル、1 人当たり

の実績が 20 ドルで達成率が 18.5％になっていま

す。人数の割には寄付もしてなくて、もらうだけ

になっているなという印象がありましたので、会

長幹事にも話してあります。ロータリー財団、ク

ラブの目標もありますが一人一人の目標もあるん

です。石垣は 36 名いますが、個人で寄付はしてい

ません。那覇西は 65 名全員寄付しています。石垣

は年会費から年間 20 ドルをロータリー財団に寄

付しています。せめて 100％くらいにしないと、

これから補助金をもらいにくいんじゃないかと思

います。戦略委員会で理事会にアドバイスするの

は、待っていても払う方はいないので、年会費と

は別に年間 1 万円負担金という形で請求書をだし

たらどうかと、月にすると 1000 円切りますので、

そしたら 1 人 100 ドルクリアできると思います。

クラブからの負担は決算書から見ても出せません

ので、みんなで協力して頑張りましょうよという

アドバイスをすることに致しました。 

それから米山についてですが、米山記念奨学会の

寄付金の納入額、年会費の中から 1 人 1500 円を

寄付しています。特別寄付金というのもありまし

て、これは個人の寄付になります。個人で寄付を

すると米山功労者になります。現在まで 4 名いま

す。ポールハリスフェローには 3 名が上がってい

ます。但し 3 万円の拠出金を頂いて、クラブの認

証クレジットからポイントを譲渡して PHF に申

請するという事です。お願いされた方は快く 3 万

円を支払って PHF になって下さいというのが内

容です。 

あと、戦略計画委員会は不定期で持つことになり

ましたので、よろしくお願い致します。理事会に

アドバイスしましたが、理事会が始まる時間が

11：45 になっていますが、ばたばたしている印象

がありますので、重要な案件がある場合は早目に

開始した方いいのではないかとアドバイス致しま

した。以上が報告になります。 

 

 

報告：仁開 一夫 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜８月 会員増強・新クラブ結成推進月間

近年、日本の女性会員の割合が増えてきています。とは言うものの、その割合は世界の平均の

ぎません。また一クラブ当りの平均会員数は、

人となっています。
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近年、日本の女性会員の割合が増えてきています。とは言うものの、その割合は世界の平均の

1983 年に 56

今日のランチは和食 

近年、日本の女性会員の割合が増えてきています。とは言うものの、その割合は世界の平均の

56 人あったものが、

 

近年、日本の女性会員の割合が増えてきています。とは言うものの、その割合は世界の平均の

人あったものが、2015 年

松原栄松氏の入会

式を行いました。

近年、日本の女性会員の割合が増えてきています。とは言うものの、その割合は世界の平均の 4 分の

年 5 月末日現在では

松原栄松氏の入会

式を行いました。

分の 1 にす

月末日現在では 39

松原栄松氏の入会

式を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

例会日 
例会場 
事務局 
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＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：

1966 年創業、今年で

料にしている。現在自分で大豆を栽培し、それを使用した加工食品

んばっています。

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

 水曜日 12：
 ホテル日航八重山（
 〒907-0013

２０１５年（平成２７年）

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場：マルサン豆腐店

年創業、今年で

料にしている。現在自分で大豆を栽培し、それを使用した加工食品

んばっています。 

国際ロータリー第２５８０地区

国際ロータリー・テーマ 

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン 

：30～13：30 
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

２０１５年（平成２７年）

＜今月のロータリーレート ＄１=１２４

マルサン豆腐店（宮良

年創業、今年で 49 年目になります。

料にしている。現在自分で大豆を栽培し、それを使用した加工食品

国際ロータリー第２５８０地区

２０１５－１６年度

会長テーマ

  
0980）83－3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

会

直 前 会

副 幹

情 報・会

２０１５年（平成２７年）８月１９

２４円＞ 

宮良 幸男会員）＞

年目になります。こだわりはカナダ産の白目大豆、塩化マグネシウム（にがり）を原

料にしている。現在自分で大豆を栽培し、それを使用した加工食品

国際ロータリー第２５８０地区

Ｗｅｅｋｌｙ

２０１５－１６年度 

会長テーマ 

 TEL/FAX
3311  URL

  E

会 長 ：新

直 前 会 長 ：上 原

副 幹 事 ：前 原

情 報・会 報 ：名 渡 山 秋

１９日（水） 第

会員）＞ 

こだわりはカナダ産の白目大豆、塩化マグネシウム（にがり）を原

料にしている。現在自分で大豆を栽培し、それを使用した加工食品

国際ロータリー第２５８０地区 

Ｗｅｅｋｌｙ Ｒｅｐｏｒｔ

 

TEL/FAX（0980
URL http://ishigaki
E-mail ishirotry@ninus.ocn.ne.jp

新  賢 次   

上 原  秀 政   

前 原  博 一   

名 渡 山 秋 彦 

第７回 例会（通算２６６

創立記念日

こだわりはカナダ産の白目大豆、塩化マグネシウム（にがり）を原

料にしている。現在自分で大豆を栽培し、それを使用した加工食品を All

Ｒｅｐｏｒｔ 

0980）83－2917
http://ishigaki-
ishirotry@ninus.ocn.ne.jp

   副 会

   幹

   SAA・出

 

例会（通算２６６

創立記念日 １９６２年３月１２日

こだわりはカナダ産の白目大豆、塩化マグネシウム（にがり）を原

All Made in Ishigaki
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